



Impresiones del Ganador del Premio de Literatura

SANTIAGO 21 (UPI).— "Me gusta la conversación, he sido soñador, hombre del recuerdo y del amor, volviendo siempre a la historia". Así se define el Premio Nacional de Literatura 1974, Sady Zañartu poseedor de una increíble claridad mental y energía para sus 82 años de edad.

En realidad me siento como un muchacho de 50 años, dice: no tengo dolencias y llevo mi vida normal asistiendo a reuniones con amigos y bebiendo de vez en cuando una buena copa de vino.

Su designación le fue anunciada a las 10 de la mañana de hoy por el propio Ministro de Educación contralmirante Hugo Castro quien lo llamó telefónicamente y le dió a conocer la decisión unánime del jurado que presidió y que fue tomada en la tarde de ayer, Za-

nartu fue elegido entre otros 14 destacados exponentes de la literatura nacional.

Respecto a su impresión al saber la designación, el escritor autor de una veintena de obras de considerable magnitud estética e histórica, expre-

só que significa que "aún hay amor en Chile, por la cultura, que no nos hemos apartado de la unidad social, porque yo soy un escritor de tierra adentro, que ama la tierra y el campo; yo soy del auge del sol naciente, del buen abono".

Impresiones del ganador del Premio de Literatura. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Impresiones del ganador del Premio de Literatura. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)